



講道館柔道五段の昇段試験を受け合格しました。(平成29年5月7日)



鳥越良孝

前北海道議会議員

平成三十年 元旦

今年も皆様にとり素晴らしい一年になりますようご祈念し、年頭の挨拶とさせていただきます。

今年度の平昌オリンピックにLS北見の出場が決定し、金メダルを取るよう頑張っています。

若者には夢と希望が叶える社会を、高齢者には安心で幸せな社会を築くことが日本の将来につながると思います。

昨年を振り返りますと、大相撲の一月場所稀勢の里が、日本人として十九年ぶりに横綱に昇進しました。国政では北朝鮮のミサイル問題や森友・加計学園問題と安倍総理の関連で激論が交され、七月の都議会議選挙は、小池百合子知事の都民ファーストが過半数以上の議席を確保しましたが、衆議院選挙では自民党の圧勝で終わりました。

輝かしい年をご家族お揃いでお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は大変御世話になりました。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

さて、日本の国家予算は約九十八兆円で、その中の国債費二十三兆五千億円の借金を返し、三十四兆三千億円の借りて予算を組んでいます。福祉の関係予算三十二兆円は、予算全体の三〇%にあたり、六十五歳以上の高齢者の人口三、四六一人は総人口の三十%弱にもなっており、これから国はどうか財政運営をしていくかが喫緊の課題です。

私は年金制度の見直しを踏まえ、七十五歳位まで生き甲斐をもって働ける社会をつくる必要だと考えます。また、国会では幼稚園無料化の具体策が論じられていますが、高校や大学の授業料を無料化していくことも必要だと思えます。更に日本全体の離婚率が高くなり、母子家庭の貧困も進んでいる状況にあり、働く女性の給与の底上げをして安心して暮らせるような対策を講じることが大事だと思います。

新年明けましておめでとうございます。輝かしい年をご家族お揃いでお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は大変御世話になりました。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

さて、日本の国家予算は約九十八兆円で、その中の国債費二十三兆五千億円の借金を返し、三十四兆三千億円の借りて予算を組んでいます。福祉の関係予算三十二兆円は、予算全体の三〇%にあたり、六十五歳以上の高齢者の人口三、四六一人は総人口の三十%弱にもなっており、これから国はどうか財政運営をしていくかが喫緊の課題です。

私は年金制度の見直しを踏まえ、七十五歳位まで生き甲斐をもって働ける社会をつくる必要だと考えます。また、国会では幼稚園無料化の具体策が論じられていますが、高校や大学の授業料を無料化していくことも必要だと思えます。更に日本全体の離婚率が高くなり、母子家庭の貧困も進んでいる状況にあり、働く女性の給与の底上げをして安心して暮らせるような対策を講じることが大事だと思います。



12月2日 衆議院会館で北海道から要望を受ける衆議院議員 鈴木貴子氏、新党大地代表鈴木宗男先生と一緒に千葉英宗委員長・道議・道庁担当者から北方領土隣接振興の要望を受けました。



11月4日 国士館創立100周年記念式典 国士館大学同窓会100周年実行委員長として、1年間パネルディスカッションや記念誌の発行に努力して参りました。写真は鈴木桂治氏アテネオリンピック金メダリストと



7月15日 北見市・ポロナイスク市友好都市提携45周年記念式典 在札幌ロシア連邦総領事ファブリーテニコフ・アンドムイ氏と

平成29年 とりこし良孝活動スナップ



7月2日 詩吟錬成大会
詩吟を習ってから22年になり、準師範を取得しています。岳風会の皆さんと吟じました。



5月19日 上海世界物産展開催
世界31カ国参加の中、日本館で北海道の物産を売り込んで来ました。



4月24日 とりこし良孝政経セミナー
講師 池田十吾先生(国士館大学教授)
アメリカトランプ大統領の今後について講演をして頂きました。



3月25日 恩師 広野健次先生の叙勲の祝賀会
高校1年生から40数年お世話になっております
広野健次先生が永年に亘り更生保護のご功績で、藍綬褒章を受章され、お祝いをしました。



8月20日 第23回とりこし良孝と語るつどい
毎年恒例のとりこし良孝と語るつどいが、経済センターに於いて1500名のご参加をいただき盛大に開催しました。



8月14日 上仁頃 美里焼肉まつり
お盆に故郷の実家に帰省する人と焼肉をしながら交流会に参加しました。



7月17日 美幌駐屯地創立66周年記念行事
陸上自衛隊美幌駐屯地で開催され、鏡割りをしました。



7月16日 北見歩こう会「美幌和牛まつり」
美幌川堤防20キロのコースを皆さんと歩き、焼肉とビールを飲み満喫しました。



10月26日 山谷副知事と
北海道の課題 農業・水産・林業やTPPの取り組みやJR問題の対応など話し合いをしています。



9月9日 北見ときわ幼稚園 運動会であいさつ
子どもの将来に夢を叶える社会をつくるため教育にも熱心に取り組んでおります。



9月5日 直木賞作家 山本一力さんと
吉田松陰を詳しく説明してほしいと頼まれ、松陰神社にご案内し松下村塾の屋敷や生い立ちを見ていただきました。



8月23日 日本大学法学部教授 岩井奉信先生と
日本大学大学院で政治学を教えて頂き岩井教授に現在の政治とは安倍一強ではなく自民党の中にも色々意見を言えるような派閥や議員が出て、野党も自民党と対決できるくらい頑張してほしい。



12月10日 第6回 たかえ会クリスマスパーティー
恒例のたかえ会クリスマスパーティーがホテル黒部で400人も人が集い盛大に開催され、サルサの歌や踊りもあり楽しいクリスマスパーティーになりました。



12月8日 東京後援会 忘年会
東京後援会 忘年会には国士館大学長佐藤圭一先生や日大教授矢野聡先生等が出席していただきました。



11月7日 故 粕谷茂先生の七回忌法要
元衆議院議員粕谷茂先生の秘書を7年間勤めました。この度 秘書仲間と娘さんと七回忌法要を行いました。



11月4日 伊達治一郎先輩と
モントリオールオリンピックレスリングフリースタイル74kg級金メダリスト。大学の先輩で学生時代からご指導を賜っています。

とりこし良孝 新年会

鳥越家の愛犬 有ちゃん

●とき/ 平成30年1月28日(日) PM6:00~

●ところ/ホテル黒部
北見市北7条西1丁目 ☎23-2251

●会費/4,000円
申し込みは1月22日まで

編集コラム

トライも発行五十回の記念号になりました。平成七年四月、北見市議会議員に初当選してから二十三年になります。

当時はデジカメやスマホも無く「写るんです」の小型使い捨てカメラでとりこし良孝議員の写真を撮ってトライの記事を書き載せたものです。当時、本会議や委員会に質問をし、市長や理事者から、前向きな答弁を引き出していました。

土日は行事活動をし、朝のラジオ体操、町内会の新年会やビールパーティー等、市民とふれあい色々な人と対話をしておりました。

北海道議会議員選挙に挑んだ時も、自転車に乗り、半年で八千キロを走破しました。その時の選挙ではNHKで当確のテロップが流れた時、皆さんが涙を流していたことに感動したのを鮮明に覚えています。

道議会での活躍も忘れられませんが、北海道エアシステムの存続の問題で、離島や地方の足を無くすなど、と知事に迫り、存続したことや道立北見病院新築移転問題を取りあげ、移転が決まったことなど、北見のことや北海道のことを、二八八回も質問して実績をつくりました。

現在は北見と東京を行ったり来たりして北見や北海道の仕事を含め、これまで以上に力を入れて皆様の声を届けております。

今後も、より読みやすいトライ会報をつくってまいります。